



Communiqué grève 12 décembre

En ce 12 décembre 2011, à l'appel de l'intersyndicale CGT, Cfdt, SNJ, une grande majorité des journalistes et des techniciens (entre autres les opérateurs prise de son, et les monteurs, ...) de la Rédaction Nationale de France 3 se sont mis en grève pour protester contre un projet de déménagement du magasin depuis notre rédaction vers le magasin de France 2 situé à un autre endroit du bâtiment France Télévisions.

Le magasin est l'endroit où sont stockées les caméras, ainsi que tout le matériel pouvant servir à la fabrication des reportages télévisés. C'est un endroit stratégique, situé au cœur de la rédaction, d'où partent toutes les équipes de tournage.

Une pétition contre ce projet, signée par la très grande majorité des salariés, a été remise à Thierry Thuillier, directeur général délégué à l'information.

Le projet de fusion, présenté aujourd'hui en CHSCT, ne présente aucun argument qui justifie une telle décision. La direction parle de mise en commun de moyens techniques. A l'étude du dossier, rien ne justifie une telle urgence, surtout en cette période électorale.

L'intersyndicale considère qu'avec ce déménagement, la direction profite de la réorganisation de France Télévisions pour installer la mise sous tutelle de la rédaction nationale de France 3 par la direction de l'information au profit de la rédaction de France 2.

Avec ce projet, les journalistes et les techniciens de la rédaction nationale de France 3 estiment que c'est leur indépendance éditoriale qui est attaquée. Ils s'interrogent sur les motivations politiques d'un tel passage en force.

Première conséquence de la mobilisation : l'édition du 12/13 national n'est pas en mesure d'être mise à l'antenne.

Avec le succès de cette journée de grève, ils réaffirment leur attachement au pluralisme de l'information au sein de France télévisions, entreprise de service public.

L'intersyndicale demande à la direction de retirer son projet.

Paris, le 12 décembre 2011